

# HISTORIQUE

de

## L'Œuvre de l'Apostolat des Bons Livres

---

L'Œuvre de l' « Apostolat des Bons Livres » a été fondée à Québec, en 1893, par les dames et demoiselles zélatrices de l'Apostolat de la Prière et les Enfants de Marie de la Congrégation de la Haute-Ville, sous la direction du R. P. M. Martineau, S. J. Le but que l'on s'est proposé en ouvrant la bibliothèque qui porte le nom de l'œuvre a été : 1° de combattre l'impiété en opposant aux livres impies des livres conformes aux dogmes de notre foi et aux enseignements de la religion ; 2° de conserver les mœurs en opposant aux lectures obscènes et corruptrices des lectures saines et morales ; 3° de faciliter l'instruction, et de favoriser les récréations honnêtes dans les familles chrétiennes ; 4° d'habituer peu à peu les abonnés à se nourrir de lectures substantielles en leur procurant, en même temps que des livres amusants, des ouvrages propres à les éclairer, à les fortifier, à développer leurs facultés pour les diriger dans le sens du bien.

\*  
\* \*

Les origines de notre bibliothèque furent très modestes et rappellent les commencements d'une œuvre de bons livres établie, il y a trente-cinq ans, à Boulogne-sur-Mer, et fondée, comme la nôtre, avec des ressources fort limitées et de vastes aspirations. « Une chambre de trois mètres carrés en location au mois, 150 à 200 volumes au large dans une vieille armoire, » tel fut le début de l'œuvre française.—Environ 300 volumes appartenant à la Congrégation des Enfants de Marie, entassés